

#### Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 14 de julio de 2025



#### Webinar 'Las voces de la Cumbre de IA'

Este martes 15 de julio, desde las 9:00 a.m., se realizará el webinar 'Inteligencia Artificial que construye: las voces de la Cumbre de IA'. La cita es con Juan Martínez, de LinkedIn Sales Solutions; Edmundo Miralles, de Microsoft América; Quim Civit, de Rendair, y Katherine Bobadilla, directora de Productividad y Sostenibilidad de Camacol. Un espacio para compartir con quienes lideran la transformación digital. Regístrese aquí

#CamacolCapacita

### Informe jurídico

Lea en esta edición el Decreto 0775 del 7 de julio de 2025 del Ministerio de Vivienda, en el cual se modifican aspectos del Programa de Vivienda de Interés Social. También publicamos el boletín de la Corte Constitucional del pasado 7 de julio, que declara inexequible la modificación de temporalidad prevista en el art. 280 del PND sobre la imposición de contribución nacional de valorización. Ver más

#CamacolInforma





# Comprar vivienda en Colombia desde el exterior, una buena inversión

Un informe publicado en la reciente edición de la revista *Urbana* destaca cómo la internacionalización de la vivienda atrae inversión y fomenta el desarrollo regional. Quindío es el destino preferido para la compra de finca raíz por los colombianos que viven en el exterior, seguido por Bolívar y Magdalena. <u>Lea el artículo en la página 14 de *Urbana*</u>

#CamacolInforma

### Webinar sobre la Reforma Laboral y su aplicación en el sector edificador

Los cambios normativos, sus implicaciones para los empleadores, trabajadores y contratistas; así como los retos y oportunidades que plantea la Reforma Laboral para el sector edificador, serán analizados el jueves 17 de julio a partir de las 3:00 p. m. en el webinar que realizará Camacol. <u>Inscripciones</u>

#CamacolCapacita





## Ya puede inscribirse en el Congreso Colombiano de la Construcción

Del 22 al 24 de octubre, Camacol realizará el máximo evento de la industria edificadora en el país: el Congreso Colombiano de la Construcción, que este año llega a Barranquilla en un entorno de grandes retos para para el sector, que se ha fortalecido para consolidar una vocación histórica en tiempos difíciles: ser la solución para enfrentar las grandes coyunturas. <u>Inscripciones</u>

#CamacolCapacita

# Ya son más de 2000 estudiantes en 'Construyéndote con vivienda propia'

"Los jóvenes sí quieren comprar vivienda, pero necesitan que el sector construya puentes, no barreras", dijo Mabel Quintero, especialista en Financiación de Vivienda, y cocreadora al lado de Camacol del curso 'Construyéndote con vivienda propia', el cual está contribuyendo a que más personas sean propietarias. La buena noticia es que la iniciativa ya ha beneficiado a más de 2000 participantes. Más información en la página 70 de Urbana

#CamacolCapacita





#### Camacol en las regiones

¡Agéndese esta semana con los eventos de nuestras regionales! Camacol Antioquia realizará el martes 15 de julio el 'Foro Económico Sectorial'. Camacol Valle organizará un evento para fortalecer la venta de vivienda desde el exterior; y Camacol Santander llevará a cabo el programa de formación Edge Experts, entre otras actividades. Ver más

#CamacolCapacita

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto. Esta comunicación ha sido enviada a [EMALI], el 07/15/2025. Si desea puede hacer clic al siguiente enlace para anular la suscripción

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..